

# Viral Mobil Pelat RI 36 Ternyata Punya Raffi Ahmad , Barikut Penjelasannya !

Category: News  
13 Januari 2025



## Viral Mobil Pelat RI 36 Ternyata Punya Raffi Ahmad , Barikut Penjelasannya !

**Prolite** – Patwal mobil pejabat pelat RI 36 terlihat arogan saat menjalankan mengawal mobil Viral di media sosial.

Beberapa waktu lalu sempat ramai di media sosial memperlihatkan sikap arogan seorang patwal yang mengawal mobil pejabat dengan pelat nomer RI 36.

Masyarakat sempat bertanya-tanya kepemilikan RI 36 yang di kawal itu milik siapa.

Usai ramai video singkat tersebut terkuak ternyata mobil dengan pelat RI 36 bukan digunakan menteri melainkan Utusan

Khusus Presiden Bidang Pembinaan Generasi Muda dan Pekerja Seni Raffi Ahmad.



Istimewa

Ditlantas Polda Metro Jaya mengungkapkan bahwasannya patwal tersebut, yakni Brigadir BK. Petugas yang bersangkutan juga telah diperiksa dan diberi sanksi teguran untuk lebih humanis.

Menurut kesaksian dari Brigadir BK melerai pengendara Suzuki Ertiga Putih dengan Taxi Alphard yang nampak pada video viral tersebut.

Kemacetan bermula terjadi ketika truk penambal jalan sedang berhenti di lajur tengah Jalan Sudirman Thamrin. Kendaraan taxi berjenis Toyota Alphard yang juga terlihat di video kemudian hendak menghindar ke kanan.

Namun, pada waktu yang sama, kendaraan dari sebelah kanan (Suzuki Ertiga putih) juga hendak maju, sehingga hampir menyebabkan senggolan. Situasi itu membuat Taxi Alphard berhenti dengan jeda agak lama hingga disebut sempat berdebat.

Pada momen tersebut, petugas patwal tampak mengacungkan jari ke arah mobil taxi dan terekam dalam video, hingga disorot karena dinilai arogan.

Namun menurut penjelasan dari host sekaligus Utusan Khusus Kepresidenan dirinya tidak berada di dalam mobil tersebut saat kejadian berlangsung.

Raffi Ahmad juga menjelaskan Mobil pelat RI 36 sedang dalam perjalanan menjemput dia dengan membawa berkas penting untuk kegiatan rapat berikutnya.

Bukan hanya anggota patwal yang mendapat teguran namun Raffi Ahmad juga diketahui mendapatkan teguran dari Sekertaris Presiden Mayor Teddy Indra Wijaya.

Seskab Mayor Teddy Indra Wijaya angkat suara terkait petugas patwal mobil RI 36. Teddy berkata dirinya sudah memberikan teguran.

“Sudah, sudah kami tegur dan sudah diingatkan kembali semuanya agar semakin berhati-hati dan bijak saat berkendara,” ujar Mayor Teddy melalui pesan singkat kepada wartawan.